Celebra Sedena bicentenario de creación del Estado Mayor

RECONOCE general Trevilla visión del general Sandoval al instruir reestructurar al organismo de máximo nivel de dirección; destaca agilidad en operaciones. pág. 12

Destacan valores al servicio del país

Sedena celebra los 200 años del Estado Mayor

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

a Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) conmemoró los 200 años de la creación del Estado Mayor, en las instalaciones del Campo Militar "Marte" en la Ciudad de México.

El evento fue presidido por el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, quien estuvo acompañado por generales que se desempeñaron como jefes del Estado Mayor de la Defensa, autoridades militares y de la Guardia Nacional (GN).

El Estado Mayor surgió el 5 de septiembre de 1823, por iniciativa del mariscal de campo José Joaquín de Herrera, cuando el Estado mexicano estaba en pleno proceso de consolidación. Posteriormente, el presidente Porfirio Díaz creó el Cuerpo Especial de Estado Mayor el 24 de enero de 1879; finalmente, en 1920 se estableció el Estado Mayor General del Ejército.

EL CONGRESO del Estado de México rindió homenaje al Heroico Colegio Militar por los 200 años de su fundación, en una sesión solemne en la que destacó su legado.

Eltip

El general de División Diplomado de Estado Mayor Ricardo Trevilla Trejo, jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional, señaló que no es casualidad que la celebración coincida con los 200 años de creación y lealtad institucional del Heroico Colegio Militar, insignia de la educación militar en México.

"Dos siglos han pasado en los que el Estado Mayor, en sus diversas etapas, ha contribuido con las instituciones, trabajando de manera excepcional como un organismo discreto y dinámico, encargado de dirigir actividades inherentes en las Fuerzas Armadas", expresó. Trevilla Trejo recordó la historia, desarrollo y **EL SECRETARIO,** Luis Cresencio, preside el evento; el General Ricardo Trevilla resalta la consolidación de la GN con el apoyo del Ejército; entregan reconocimientos a personal distinguido



EL SECRETARIO de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval (segundo de der. a izq.), y el jefe del Estado Mayor Conjunto de la Sedena, Ricardo Trevilla (tercero), ayer.

evoluciónd el Estado Mayor a través de la historia, y aseveró que entró a una nueva etapa con la acertada visión del general Sandoval González, quien vislumbró los retos institucionales e instruyó la reestructuración sistemática, en sincronía con la creación de la Comandancia del Ejército y las capacidades de control de las Fuerzas Armadas.

Puntualizó que la consolidación de la GN, máximo proyecto de seguridad pública en el país, no puede entenderse y no podría concretarse con éxito, sin la concepción y el permanente apoyo de la Sedena, a través del Estado Mayor Conjunto.

"Con la suma de esfuerzos, continúa impulsando cambios sustanciales, para sincronizar las acciones en tiempo y espacio, del Ejército, Fuerza Aérea y GN, lo que le permite implementar operaciones conjuntas de manera ágil y coordinada. El desarrollo de capacidades permitirá dejar a las nuevas generaciones una institución más sólida, con un enfoque de reconoci-

miento ciudadano, para ser uno de los pilares de la nación", agregó.

Dijo que es un deber de las Fuerzas Armadas cuidar y proteger a la ciudadanía, para lograr su bienestar. Apuntó que el Estado Mayor y el Heroico Colegio Militar mantienen un origen compartido, reflejado por dos siglos en el color carmesí que distingue a ambos y que representa los valores comunes de honor e intrepidez.

Al término del evento se efectuó una salva de artillería que emitió humo de ese color, en conmemoración del bicentenario de esas dos instituciones, que han dejado huella en la historia nacional.

Durante el evento, se entregó un reconocimiento al general Jorge Antonio Maldonado Guevara, director del Heroico Colegio Militar, y se entregaron condecoraciones de servicios distinguidos, menciones honoríficas, distinciones de desempeño y reconocimientos al personal que conforma los Estados Mayores del Ejército y Fuerza Aérea, y de la GN.